Un crucero con sabor a Navidad

La agencia de viajes Timanfaya propone un regalo inolvidable para estas fechas: una ruta por algunos de los mercadillos navideños más bellos del norte de Europa



Redacción Fotos: Cedidas

Para estas Navidades, la agencia de viajes Timanfaya oferta una propuesta muy especial, un regalo perfecto para toda la familia o para hacer en pareja: un crucero navideño en el Queen Elisabeth de la compañía Cunard.

La ruta prevista no puede tener más sabor navideño y asegura un recorrido inolvidable por los principales mercadillos navideños europeos. Y es que los puntos previstos para parar y disfrutar son Southampton (Londres), Amsterdam y Bruselas, ciudades de gran belleza v recorrido histórico v cultural.

La primera parada sería en Southampton es una ciudad del sur de Inglaterra y uno de los principales puertos del Reino Unido. Está situada aproximadamente a mitad de camino entre Portsmouth y Bournemouth, y unos 110 km al sudoeste de Londres. Su puerto es famoso por haber sido el punto de partida del Titanic en su trágico viaje inaugural. La mayor parte de su casco histórico fue destruida por los bombardeos alemanes durante la Segunda Guerra Mundial. Se trata de un entorno urbano emblemático y perfecto para partir en esta ruta navideña.

Uno de los puntos más bellos del crucero es Amsterdam, la llamada ciudad de los canales, y la capital oficial de los Países Bajos. La ciudad está situada entre la bahía del IJ, al norte, y a las orillas del río Amstel, al sureste. Fue fundada en el siglo XII como un pequeño pueblo pesquero. Sin embargo, en la actualidad es la ciudad más grande del país y un gran centro financiero y cultural de proyección internacional. Tiene una población de unos 810 000 habitantes y en su área metropolitana residen aproximadamente 1,5 millones.

El centro histórico de la ciudad

fue construido en gran parte en el siglo XVII y es hoy en día uno de los centros históricos más grandes de Europa. En aquella época se construyeron una serie de canales semicirculares alrededor del casco antiguo ya existente de la ciudad. Después se edificaron las nuevas calles que ahora habían sido creadas con casas y almacenes en un estilo típico neerlandés que es una de las imágenes más famosas de Ámsterdam y del país. Al igual que otras ciudades de Europa septentrional con abundancia de agua, Hamburgo como Brujas, Estocolmo. es conocida coloquialmente como la «Venecia del norte».

Las principales atracciones incluyen la famosa Grand Place, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1988, con el Ayuntamiento de estilo gótico en el centro"

La visita a **Bruselas** es obligada. Se trata de la ciudad más grande de Bélgica, y la principal sede administrativa de la Unión Europea. Además es la capital de la Región de Bruselas. Como capital del EstaLas ciudades en estas fechas son aún más bellas por las luces y la decoración.

do, Bruselas es la sede del gobierno y el Parlamento.

La arquitectura de Bruselas es muy variada y cuenta con estilos que van desde las construcciones medievales de la Grand Place hasta los modernos y vanguardistas edificios de las instituciones de la Unión Europea.

Las principales atracciones incluyen la famosa Grand Place, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco desde 1988, con el Ayuntamiento de estilo gótico en el centro, la Catedral de San Miguel y Santa Gúdula y el Castillo Real de Laeken, con sus grandes invernade-

ros. El centro de la ciudad es conocido por sus edificios de estilo flamenco, además del enorme Palacio de Justicia de estilo neobarroco y particularmente las casas del estilo Art Nouveau realizados por el arquitecto Victor Horta. Otro punto de interés es el Atomium, construido para la Expo'58. Se trata de uno de los símbolos de la Bruselas moderna. con sus 103 metros de alto. Consta de nueve esferas de acero conectadas por tubos. Por otra parte, el Manneken Pis es una fuente de bronce de un pequeño niño



N° 27. Diciembre 2016 Lancelot 57



orinando y que se ha convertido en otro de los símbolos históricos de la ciudad.

El barco Queen Elizabeth fue construido en el año 2010, tiene una capacidad de 2.068 pasajeros y una tripulación que asciende a 1.005 profesionales. Cuenta con spa, piscina interior y exterior, sauna, biblioteca, librería, casino, sala de cine, cinco restaurantes y una reputación elevada en lo que a gastronomía se refiere.

Uno de los puntos más bellos del crucero es Amsterdam, la llamada ciudad de los canales, y la capital oficial de los Países Bajos. La ciudad está situada entre la bahía del IJ, al norte, y a las orillas del río Amstel, al sureste"



Un viaje para toda la familia que no será fácil de olvidar.

Belgica con Viajes Timanfaya

Esta propuesta viajera que hace Viajes Timanfaya es posible desde 1.217 euros, en camarote con balcón (consultar precios), con una duración de seis días y partida el 29 de diciembre.

Más información y reservas en VIAJES TIMANFAYA, Calle Méjico 1, Tfno. 928 81 58 00, http:// viajestimanfaya.traveltool.es/

Nº 27. Diciembre 2016 58 Lancelot